
Der Antrag wird begründet. 

 

RM Thiesing ergänzt, dass zuvor ein Fahrplan für ein zu erstellendes Konzept erarbeitet werden 

sollte. BM Böhling weist darauf hin, dass es schon in anderen Kommunen vorliegende Konzepte gäbe, 

von denen die Stadt Schortens profitieren könnte. 

 

Der Antrag wird einstimmig dahingehend erweitert, dass der Fahrradverkehr zukünftig in alle 

Planungen einbezogen werden soll.   

 


